



## Monreal recomienda a Hugo Aguilar no cometer excesos tras ser captado dejándose limpiar los zapatos por colaboradores

El caso del ministro presidente de la SCJN sigue dando de qué hablar debido a la "soberbia" que muestra el acto



Por Jacqueline Viedma



Ricardo Monreal lanzó un mensaje para Hugo Aguilar Ortiz tras ser captado con colaboradores que le limpiaron los zapatos previo a evento de Sheinbaum. Crédito: X, RicardoMonrealA

La polémica protagonizada el día de ayer, 5 de febrero de 2026, por el ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), **Hugo Aguilar Ortiz**, luego de que dos de sus colaboradores cercanos le limpiaran los zapatos previo a un evento encabezado por la presidenta **Claudia Sheinbaum** en **Querétaro**, sigue generando posicionamientos entre personajes políticos de Morena, tal es el caso del diputado **Ricardo Monreal**.

### Recomiendan a Hugo Aguilar seguir el ejemplo de Sheinbaum

Este viernes 6 de febrero en un encuentro con medios de comunicación realizado en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal** expresó su opinión acerca de la reciente polémica relacionada con un funcionario público. Monreal afirmó: "Yo creo que no, yo lo conozco a él. **Es un hombre de origen humilde, formado en la cultura del esfuerzo**".

Reconoció haber observado en redes sociales críticas que calificó de "quizá hasta demasiado fuertes" sobre el caso, aunque puntualizó que "**el gesto no era para menos**" y **aclaró que no pretendía disculparlo**.